

Message 09

Pourquoi les personnes qui aspirent à la vérité et au respect de soi ne devraient pas cesser, surtout en ce moment, de corriger leurs erreurs.

Quels sont les effets des souvenirs négatifs sur les cellules du corps et donc sur la santé humaine ?

Comment les personnes égoïstes absorbent l'énergie des personnes honnêtes et bienveillantes, les rendant apathiques, fatiguées et sans force, et comment ces personnes peuvent se protéger de telles personnes.

Comment les souvenirs négatifs, s'ils ne sont pas effacés au cours de la vie, peuvent à nouveau peser sur le corps humain lors de la prochaine réincarnation.

Comment des traits de caractère désagréables peuvent être transmis aux générations suivantes s'ils ne sont pas identifiés et effacés à temps.

Pourquoi une personne ne devrait pas rendre ses ancêtres responsables de ses traits de caractère désagréables.

Qu'est-ce que le péché originel et pourquoi a-t-on apparemment essayé de le laver avec de l'eau il y a 2000 ans, et pourquoi cette pratique est-elle encore en vigueur aujourd'hui ?

Comment les péchés originels et les erreurs commises peuvent-ils être effacés efficacement afin qu'ils ne puissent plus causer de dommages ?

La mission de rédemption de Jésus et de ses fidèles disciples.

Pourquoi il n'y a pas et n'y a jamais eu de saints, et pourquoi Jésus et sa mère biologique Marie ne doivent pas être vénérés et adorés.

Comment les êtres déchus tentent encore aujourd'hui d'affaiblir le sacrifice du Christ en Jésus par de faux enseignements dans les communautés religieuses.

Comment l'esprit d'amour exhorte les chefs religieux à reconsiderer leurs actions face à leur grande responsabilité envers les croyants.

Ce qui s'est passé spirituellement pendant la crucifixion de Jésus grâce aux forces divines cosmiques originelles et comment celles-ci ont agi.

Quels effets la crucifixion de Jésus a eus sur les éléments de la Terre et pourquoi.

Pourquoi les actes de guerre et leurs atrocités ne seront jamais oubliés par la Terre.

Sous l'influence de l'esprit d'amour, le messager ressent le désir profond de transmettre ce message. Il demande de tout son cœur à la divinité l'inspiration divine de la source céleste ainsi que la protection des êtres de lumière afin qu'aucune âme liée à la Terre ne puisse perturber la transmission. Le message ne serait alors plus transmis dans sa pureté. Cela nécessite toutefois une vibration spirituelle et humaine plus élevée. Si la fréquence radio n'est

pas réglée avec précision sur une station spécifique, des parasites apparaissent et la réception n'est plus claire et nette. C'était du moins le cas avec les anciens appareils.

Mais ce messager ressent désormais le profond désir de transmettre ce qu'il a reçu aux personnes qui cherchent de l'aide et qui sont honnêtes avec elles-mêmes. **Aucun être humain** ne devrait jamais être exclu ou se sentir exclu. L'amour de Dieu en soi réside dans sa fidélité à soi-même, dans sa tolérance, sa compréhension, sa miséricorde, sa patience et son amour éternel et incommensurable en soi, dans son être universel et impersonnel, et n'exclut jamais personne. Personne ne devrait jamais avoir le sentiment de ne pas être aimé de Dieu. Personne ne devrait jamais penser : « J'ai commis des erreurs si graves que Dieu ne s'intéresse plus à moi. » Non, ce n'est pas vrai et cela n'a jamais été vrai. Il veut offrir à **chaque personne qui cherche de l'aide et qui est honnête avec elle-même** la possibilité de puiser à la source céleste de tout être. Bien sûr, le niveau de connaissance varie d'une personne à l'autre, et c'est tout à fait normal. L'esprit d'amour appelle les personnes pacifiques : *N'abandonnez jamais et efforcez-vous chaque jour de reconnaître vos erreurs étape par étape et de vous en débarrasser progressivement, sans fanatisme. Mais prenez cela au sérieux et ne devenez pas tièdes et paresseux. Efforcez-vous d'affiner votre propre MOI. Efforcez-vous toujours de mettre de côté votre propre personnalité et de rechercher l'égalité avec tous les êtres humains. Vous constaterez alors que vous vous sentez mieux et que votre corps humain est élevé à un niveau vibratoire supérieur par votre âme, et vous ressentirez un sentiment de bonheur intérieur, une agréable chaleur intérieure qui vous envahit de manière uniforme. N'ayez pas peur d'affronter intensément vos erreurs et vos faiblesses. Cette confrontation vous fera du bien. Ayez confiance en la divinité bien-aimée et en vous-mêmes. Pensez-y chaque jour. Vous êtes une ÂME VIVANTE.*

Malheureusement, de nombreuses personnes désespérées cherchent de l'aide dans des substances qui modifient leur état et croient ainsi pouvoir se protéger du monde et y échapper. C'est cependant une grave erreur aux conséquences tragiques. Lors de la création de l'être humain par les êtres spirituels déchus, les cellules ont été programmées pour stocker toutes sortes d'informations.

Ainsi, aucune information sur les expériences vécues et les expériences de vie n'est perdue.

Les cellules du corps ne sont donc pas seulement des centres d'énergie pour le développement sain de l'être humain et le maintien de sa santé, mais aussi la mémoire du subconscient. L'objectif des êtres déchus était de ne pas perdre les expériences de leurs vies antérieures lors de leurs réincarnations constantes et de continuer à évoluer dans leur prochaine incarnation sur la base de leurs vies antérieures. Cela signifie mener une vie qui n'a rien à voir avec les principes de vie célestes. Ils ne veulent rien changer à leur comportement, car si cette prise de conscience s'ancrait en eux, ils pourraient changer fondamentalement leur vie avec toutes leurs intentions. Mais cela ne les intéresse pas. Ces enregistrements de toutes sortes sont transmis aux nouvelles cellules à chaque renouvellement cellulaire. Cependant, s'il s'agit pour une raison quelconque d'enregistrements négatifs, ceux-ci sont également transmis et peuvent peser très lourdement sur les nouvelles cellules. Celles-ci ne sont alors plus en mesure de gérer ces informations négatives et commencent à affaiblir leurs fonctions vitales, leur activité cellulaire proprement dite, ce qui peut avoir des conséquences dramatiques, allant de maladies à des affections très graves, voire mortelles. Les cellules de votre corps supportent très mal le stockage d'informations négatives et se sentent alors mal à l'aise. Si elles appartiennent à un groupe de cellules particulier qui forme un organe, cet organe tombe également malade. Vous connaissez l'expression « avoir ceci ou cela à un organe » dans votre langage quotidien. Eh

bien, cette expression n'est pas seulement une figure de style, elle a une signification tout à fait légitime. Les âmes déchues, en revanche, peuvent très bien gérer les énergies négatives. Elles tirent l'énergie vitale dont elles ont besoin pour vivre des personnes de leur entourage qui pensent et agissent différemment d'elles. Vous pouvez donc facilement imaginer pourquoi les personnes pacifiques et honnêtes ont beaucoup de mal à supporter celles qui ne poursuivent que leurs propres intérêts. Elles sont souvent déçues et exploitées dans leur vie. Selon les personnes avec lesquelles elles ont affaire, elles se sentent dépouillées de leur énergie et fatiguées. Malheureusement, l'esprit d'amour ne peut pas mieux vous montrer ces choses devant votre œil spirituel. C'est pourquoi il est conseillé d'écouter les inspirations intérieures de votre âme. Avec le temps, vous développerez une sensibilité qui vous permettra de reconnaître et de sentir à quel type de personne vous avez affaire. Si elle a de bonnes intentions ou si elle vous exploite uniquement pour profiter de votre énergie positive. Si c'est le cas, vous vous sentirez mal à l'aise et fatigué en sa présence, sans savoir pourquoi. Vous aurez alors besoin de beaucoup de temps pour vous en remettre. N'oubliez jamais que ces personnes n'ont aucun égard pour les personnes bienveillantes. Cependant, grâce à votre connexion intime et renforcée avec la divinité, vous recevrez les bonnes impulsions via votre âme pour savoir à qui vous avez affaire.

Ce sont les liens énergétiques subtils avec l'âme qui transmettent des informations aux cellules du corps dans un échange intense. S'ils persistent toute une vie et ne sont pas explorés et éliminés de manière égoïste et égocentrique, ils subsistent jusqu'à la mort. Lorsque la mort survient et que l'âme quitte le corps, les cellules transmettent inévitablement ces informations à l'âme comme par des fils fins. Si ces informations ne sont pas reconnues et stockées dans l'au-delà afin que l'âme puisse se libérer du fardeau de ses expériences terrestres, elles sont conservées et peuvent être transmises par l'âme lors de la prochaine réincarnation aux cellules nouvellement développées du nouveau-né, où elles sont à nouveau stockées comme informations négatives. Cependant, comme les cellules nouvellement développées sont immédiatement submergées par ces informations, des maladies peuvent apparaître dès l'enfance, voire chez les nourrissons. Comme vous pouvez le constater, un échange d'informations intense et constant a lieu entre l'âme et le corps humain. C'est pourquoi votre priorité absolue devrait être d'effacer les enregistrements négatifs de votre subconscient, c'est-à-dire de vos cellules. Cependant, si vous êtes honnête avec vous-même et n'avez pas honte d'admettre vos erreurs, celles-ci seront transmises à votre conscience supérieure et vous prendrez conscience de vos traits de caractère désagréables.

Ces souvenirs négatifs libèrent inévitablement des énergies négatives qui nuisent considérablement à votre bien-être et vous rendent non seulement physiquement malade, mais aussi très déprimé et insatisfait de vous-même. Cependant, si vous en prenez conscience et que vous regardez sincèrement vos erreurs et vos faiblesses, vous pouvez être sûr que la divinité vous aidera.

Les traits de caractère négatifs sont également transmis génétiquement aux générations suivantes, car ils n'ont pas pu être reconnus, corrigés et donc améliorés au cours de la vie. Dans de nombreuses communautés religieuses, on parle de péché originel. Cette expression a tout à fait sa raison d'être, mais pas sous la forme sous laquelle elle est souvent présentée. Les traits de caractère négatifs d'une personne, qu'elle n'a pas pu ou voulu reconnaître au cours de sa vie, sont inévitablement stockés dans ses gènes. Elle vit sa vie, en est souvent consciente, mais la justifie par des phrases telles que « *J'ai certainement hérité cela de ma grand-mère, de mon grand-père ou d'autres membres de ma famille. Untel et Untel étaient déjà comme ça* ». Cette façon de penser est toutefois très tragique, car elle manque de volonté sincère et

honnête de s'améliorer. Ainsi, ces informations génétiques sur des traits de caractère peu flatteurs persistent et sont transmises à la descendance. Lors de leur incarnation, elles sont alors inévitablement intégrées dans le patrimoine génétique et restent pour ainsi dire ancrées. Si cette personne ne prend pas conscience de ses faiblesses et de ses défauts héréditaires en se permettant d'y réfléchir profondément, rien ne changera. Cela restera un fardeau qu'elle devra porter toute sa vie. Ne rendez jamais vos ancêtres responsables lorsque vous découvrez des choses désagréables chez vous. Ne leur en voulez pas, car vous avez maintenant la possibilité de briser ce cycle en vous reconnaissant vous-même et en effaçant complètement ces informations transmises. De cette façon, vous ennobliez vos traits de caractère et rendez l'héritage inefficace. Cependant, ne commettez pas l'erreur de penser que c'est parce que vos ancêtres portaient aussi ces choses en eux. Pensez au salut de votre âme, vous avez la possibilité de changer fondamentalement ces choses.

Dans de nombreuses communautés religieuses, de nombreux actes symboliques sont accomplis, comme le baptême avec de l'eau, afin de laver le péché originel. Le bon Dieu ne fait de reproches à personne, mais il tient à souligner que la connaissance de ces actes symboliques a considérablement évolué. Comprenez que lors de grandes cérémonies religieuses telles que le baptême, le péché originel est symboliquement lavé, mais comprenez également que cela n'est pas possible dans la réalité. Les traits de caractère hérités et peu agréables ne peuvent pas être lavés dans le cadre d'un acte symbolique avec de l'eau. Cela ne peut pas fonctionner ainsi et ne peut remplacer une profonde compréhension de soi. L'esprit d'amour souhaite attirer l'attention des ecclésiastiques de toutes les communautés religieuses sur la nécessité de repenser ces choses en profondeur et de ne pas s'y accrocher rigidement. Vos liturgies visibles à l'œil nu vous ont conduits au fil du temps à une léthargie spirituelle, car vous manquez de connaissances profondes. Vous qui êtes responsables de l'enseignement des membres de vos Églises et donc des chercheurs sincères, demandez à la divinité de changer votre attitude. Avec l'incarnation d'une âme céleste dans une enveloppe humaine, les prédispositions de l'âme étaient déjà programmées depuis sa sortie de l'être céleste. La naissance dans ce monde ne laisse pas l'âme intacte, car à partir de là, les qualités célestes telles que l'humilité, la modestie et l'égalité se perdent, et des qualités très éloignées du ciel et incompatibles avec les principes et les lois de la vie céleste prennent le dessus, car ce sont désormais les lois de la vie mondaine, programmées par les êtres déchus, telles que vous les connaissez malheureusement aujourd'hui, qui s'appliquent. Car leur intention était de s'éloigner des conditions paradisiaques pour entrer dans un monde de domination, de mensonge, de tromperie, de manipulation et de violence. Comprenez bien que tous les nouveau-nés ne sont pas automatiquement mauvais dès le début. Non, ce n'est certainement pas le cas. Cependant, chaque être humain est tellement marqué par l'influence spirituelle des âmes incorrigibles liées à la Terre que son âme est très lourdement chargée. C'est là la véritable raison du péché originel. De nombreux êtres bienveillants, qui se sont toutefois engagés volontairement à être un soutien spirituel et un phare dans l'obscurité spirituelle de la Terre, doivent inévitablement emprunter eux aussi le chemin de la connaissance de soi et de l'éveil spirituel. Avec le temps, cependant, ils prennent conscience que leur mission est tout autre que la recherche de la richesse, du pouvoir et de la reconnaissance, d'être sous les feux de la rampe, d'être loués et reconnus par les gens. Ils reprennent leur personnalité et ne se placent pas au-dessus de leurs semblables. Ils s'engagent de multiples façons pour faire le bien aux humains, à la nature et aux animaux. Ils ne souffrent en aucun cas de ce que vous appelez le syndrome de l'aide, mais prennent peu à peu conscience qu'ils ont une tâche à accomplir ici et qu'ils l'ont déjà convenue avant leur incarnation avec la divinité, qui leur a promis de les accompagner chaque jour. Avec le temps, ces qualités et cette servabilité se sont malheureusement transformées en fanatisme chez de nombreuses âmes secourables.

Le baptême par l'eau il y a plus de 2000 ans avait sans aucun doute une forte valeur symbolique, et n'oubliez pas l'état de conscience qui régnait alors parmi les hommes. La compréhension spirituelle devait d'abord être éveillée avec le temps. Il fallait expliquer avec douceur aux personnes alors connectées à Dieu, par le biais de l'acte de purification accompli par les messagers de l'époque, qu'un fardeau pesait sur leur âme et qu'il fallait s'en débarrasser. Cependant, cela pouvait être mieux compris par l'acte du baptême par l'eau, qui est un symbole de purification et de renouveau rafraîchissant de l'âme. Ce fut la première lueur d'espoir visible à l'œil nu pour tous ceux qui prenaient au sérieux le changement de leur état d'âme. À cette époque, une dureté et une brutalité sans précédent régnait parmi les hommes. Elles existent encore aujourd'hui, mais ont été *affinées* à bien des égards par des actes de guerre légalisés avec des armes destructrices pour l'homme. Leur origine reste cependant exactement la même. L'esprit des êtres déchus est également devenu plus intelligent avec le temps et sait très bien tromper et manipuler les gens. Mais les conséquences sont dévastatrices et cruelles.

Si, grâce à votre changement d'attitude envers la vie, vous tombez sous l'influence des énergies divines bipolaires, les énergies négatives sont concentrées et transformées par les énergies bipolaires. Comment comprendre cela ? *Lorsque vous avez identifié vos erreurs et que vous les avez correctement reconnues, vous ressentez un repentir intérieur. Vous ne vous apitoyez pas sur votre sort, mais vous êtes désormais pleinement conscient de ce que vous avez fait de mal et vous le regrettiez sincèrement. Mais vous pouvez désormais transmettre ces erreurs pesantes, qui provoquent des accumulations négatives en vous, à la divinité bien-aimée en lui demandant sincèrement et honnêtement de les effacer. Ce processus ne peut toutefois avoir lieu que grâce à un afflux simultané et renforcé d'énergies divines bipolaires. À ce moment-là, toutes les conséquences des erreurs commises en vous sont transformées en énergie positive et ainsi rendues inoffensives. Vous pouvez le percevoir en vous-même à travers un profond sentiment de soulagement et de bien-être. Le fardeau vous a été enlevé. Un véritable pardon des péchés a eu lieu.*

Cependant, cela ne s'est pas produit grâce à des prières toutes faites récitées dans les églises et à un pardon général des péchés prononcé par les dignitaires ecclésiastiques, mais grâce à votre prise de conscience que vous devez abandonner ces erreurs une fois pour toutes afin qu'elles ne puissent plus vous accabler. Pour cela, vous n'avez pas besoin de lieux de culte, mais d'une connexion intime et sincère avec la divinité bien-aimée. Ce processus n'a été rendu possible que par l'action du Christ incarné en Jésus. Grâce à son dévouement désintéressé et à celui de ses fidèles amis, également des êtres de lumière incarnés sur cette Terre, il a été possible de mobiliser les énergies bipolaires cosmiques originelles et riches en énergie par l'intermédiaire de la divinité, afin qu'elles puissent agir et que les êtres humains honnêtes envers eux-mêmes puissent les accueillir en pleine conscience, dans l'humilité, la modestie et l'égalité avec tous les êtres humains.

Le premier *pardon des péchés*, visible à l'œil spirituel, a eu lieu sur Jésus sur la croix.

Le Christ, premier créé de nos ancêtres spirituels, s'est incarné dans l'homme Jésus. Son âme a ainsi subi les mêmes conséquences que les âmes de tous ceux qui s'incarnent dans un homme incarné, c'est-à-dire dans une enveloppe visible. Lorsque son âme est entrée dans le nouveau-né après la naissance, les gènes de ses deux parents ont été transférés dans les cellules de son corps, comme c'est le cas pour tous les nouveau-nés.

Comprenez bien qu'*aucun être humain ne vient au monde en tant que saint et donc infaillible. De même, aucun être humain ne quitte cette terre en tant que saint.*

La naissance sur votre planète a un prix pour l'âme. Chaque âme qui naît pour aider les autres est pleinement consciente de cette vérité avant son incarnation et sa naissance. Avec le temps, cependant, elle prend conscience de sa véritable mission et de la manière dont elle va l'accomplir.

Un développement humain et spirituel approprié est nécessaire, tout comme un éveil spirituel et une expansion de la conscience. Cela avait été très bien planifié par les êtres déchus, car cela rendait toute mission d'aide et de salut plus difficile. Ils savaient très bien que le temps viendrait où des âmes secourables s'incarneraient pour sauver toute la création et empêcher ainsi le recul et la dissolution de la création originelle, telle que les êtres déchus la connaissaient et l'aimaient jusqu'alors. Ils ont essayé de le faire dès le début, car pour eux, la perte de leurs mondes créés selon leurs idées et leurs conceptions était en jeu. Ils voulaient et veulent encore aujourd'hui s'y opposer par tous les moyens. La première pierre du salut de la création a été posée par le Christ et ses compagnons lors de sa naissance.

Mais le plan du Christ et de ses compagnons les plus proches était déjà connu dans l'être céleste. Ce n'était pas un secret, car tout comme la séparation des êtres déchus de l'être céleste était connue, le plan de rédemption pour le salut de toute la création avait déjà été établi avec l'accord de tous les habitants du ciel. Quel amour originel pour les parents de la création et pour l'union amoureuse régnait parmi les êtres de la rédemption pour qu'ils acceptent une telle chose.

L'issue de cette mission de rédemption était totalement incertaine. Elle comportait d'énormes risques.

Sa naissance était très connue et représentait donc un grand risque pour les êtres de la sphère de la chute.

Quel sens aurait eu son sacrifice s'il était né sans tache ? Réfléchissez-y avec clairvoyance. Ni sa mère physique ni son père physique n'étaient sans tache.

C'étaient des personnes pleines de bonté, d'amour, d'humilité et de modestie, et elles étaient très conscientes de leur mission. C'est pourquoi, comme vous pouvez le lire dans vos « livres saints », une immaculée conception n'aurait jamais pu avoir lieu. Pourquoi Jésus aurait-il dû être conçu différemment de tous les autres êtres humains sur cette terre ? Vous voyez comment les êtres déchus agissent pour invalider le sacrifice du Christ par des enseignements manipulateurs et erronés, en particulier lorsque ceux-ci sont enseignés par des princes de l'Église hautement estimés et vénérés. C'est très tragique et cela conduit à une erreur vieille de plus de 2000 ans, avec des conséquences négatives considérables. Le Christ n'a pas fait ce sacrifice pour être adoré et vénéré par les hommes. Car une telle attitude invalide le sacrifice de sa vie pour le salut de la création. À travers cette vénération des hommes et des saints, y compris la mère biologique de Jésus, Marie, il n'y a plus d'égalité essentielle ni d'impersonnalité, et les hommes de bonne volonté s'éloignent ainsi des lois célestes et des principes de vie. Si la conception avait été immaculée, c'est-à-dire sans géniteur biologique, des informations génétiques auraient néanmoins été transmises de la mère à l'enfant. Le Christ est le premier créé de tous nos ancêtres spirituels, notre frère spirituel. Lorsqu'une âme lumineuse s'incarne dans un corps humain, ce qui est nécessaire pour pouvoir vivre sur cette planète matérielle, l'âme est déjà imparfaite. Ce fait était déjà connu avant la séparation dans la création originelle, et les effets des incarnations avec leurs conséquences étaient également

connus. Mais les êtres déchus, qui avaient en tête cette séparation et ces nouvelles créations matérielles, ont néanmoins accepté tout cela.

Veuillez garder à l'esprit que le chemin de vie d'un nouveau-né sur Terre ne sert jamais à passer des épreuves imposées par Dieu. *On entend souvent dire : « Dieu ne vous impose pas plus que ce que vous pouvez supporter. » Il permet ces épreuves afin que vous en sortiez plus forts. La divinité aimante ne ferait jamais une telle chose et ne le permettrait jamais. Cela ne correspondrait pas à sa nature bienveillante, universelle et aimante. Ce que les chefs religieux et les ecclésiastiques de nombreuses communautés religieuses appellent des épreuves n'est rien d'autre que les effets de principes de vie qui sont étrangers au ciel et n'ont rien à voir avec la vie céleste. Dieu respecte la vie humaine sur la planète Terre et son égalité avec tous les êtres célestes dans son JE SUIS est créatrice et préserve toute vie, quelle qu'elle soit.*

Pour pouvoir retourner dans la patrie céleste, il faut apprendre, sans fanatisme mais avec le sérieux nécessaire, à connaître son vrai moi intérieur, à prendre conscience des erreurs et des lourds fardeaux spirituels révélés par les erreurs contenues dans le patrimoine génétique et par un comportement personnel erroné, et à les reconnaître honnêtement et à les corriger. Il est encore temps de le faire. Mais ne remettez pas cela à plus tard, car vous ne savez pas combien de temps il vous reste.

En tant qu'être humain, Jésus a suivi précisément ce chemin de la connaissance de soi. C'est seulement ainsi qu'il a pu prendre conscience de sa mission de rédemption.

Il y a plus de 2000 ans, le baptême par l'eau était le seul rituel visible et compréhensible pour l'œil humain qui symbolisait un changement fondamental de « l'homme pécheur », le lavage du fardeau du péché originel et donc sa neutralisation. Notez cependant que la compréhension des prédispositions héréditaires était différente il y a 2000 ans et qu'elle est encore pratiquée aujourd'hui par de nombreuses communautés religieuses comme un « sacrement sacré ». Comme la divinité vous l'a maintenant expliqué, ce processus devrait toutefois être très différent aujourd'hui.

Le processus visible de purification intérieure par l'eau sur la croix correspondait à l'ouverture des yeux spirituels de ceux qui pouvaient voir spirituellement, au « pardon de tous les péchés » par la transformation des fautes qui pesaient sur l'âme, grâce aux énergies cosmiques divines bipolaires en Jésus lui-même.

Les souffrances que Jésus a dû endurer étaient insupportables, et les bourreaux qui ont accompli ces actes dans toute leur cruauté étaient si insensibles qu'ils n'hésitaient pas à torturer à mort ceux qui étaient condamnés à la crucifixion.

Grâce à ce processus de transformation des fautes qui pèsent sur l'âme par l'action des énergies bipolaires, non seulement les énergies négatives sont transformées et donc neutralisées, mais leur retour et donc leur stockage dans les couches mémoriales de la Terre sont rendus impossibles, ce qui rend les conséquences tardives, ce qu'on appelle le « karma », inefficaces pour l'être humain. Cela signifie qu'il n'est plus soumis aux conséquences de ses actes. C'est la seule façon d'obtenir le véritable pardon des péchés.

Croire que Jésus a donné sa vie pour les péchés (erreurs conscientes et non corrigées qui pèsent lourdement sur l'âme) de tous les hommes et qu'une prière pieuse suffit pour tout régler

est une grave erreur qui a des conséquences catastrophiques pour chaque âme lors du passage dans l'au-delà.

Avant la mort de Jésus sur la croix, il s'est produit quelque chose de si grand que cela a encore aujourd'hui des répercussions tant sur la Terre que dans les mondes de l'au-delà.

L'éveil spirituel et l'élargissement de la conscience qui en ont résulté, la profonde prise de conscience des erreurs héritées et commises, ainsi que le désir sincère et profond de reconnaître et de corriger ses erreurs envers ses ancêtres spirituels et la divinité aimée, au-delà de toutes les choses terrestres, l'ont d'abord placé dans une situation spirituelle, psychique et humaine qui lui a permis de pardonner de tout cœur à ses bourreaux, malgré toutes les tortures et les souffrances qu'ils lui avaient infligées, grâce à la profondeur spirituelle et à l'ouverture d'esprit qu'il avait acquises. C'est ainsi seulement que son sacrifice sur la croix prit tout son sens pour l'ensemble de la création. Son dévouement et son amour sincères et profonds pour la divinité atteignirent un tel sommet que les forces cosmiques bipolaires émanant du soleil central originel pouvaient désormais déployer pleinement leur effet à travers la divinité qu'IL aimait par-dessus tout, en transformant et en neutralisant toutes les énergies négatives qui s'étaient encore attachées à Jésus avec une énergie si concentrée que les particules originelles de son corps de lumière ont littéralement commencé à briller après sa mort, devenant ainsi visibles à tous ceux qui étaient présents et dotés d'une vision spirituelle.

Cependant, ce processus eut également des effets considérables sur les éléments de la Terre.

Ceux-ci sont si sensibles et réceptifs à cet événement que le temps changea, ce qui dut être effrayant pour ceux qui ne pouvaient le comprendre.

Le soleil s'est obscurci pendant des heures. Ce phénomène était dû à une formation de nuages si intense et dense que la région semblait s'assombrir. Ce phénomène était inconnu des témoins de l'époque, qui le décrivaient comme effrayant, car ils ne disposaient pas des connaissances actuelles sur les phénomènes météorologiques. Une violente tempête s'est abattue, comme les habitants de cette région n'en avaient jamais connu auparavant et qu'ils avaient donc du mal à décrire. Les éléments de la terre ont réagi à ces énergies négatives concentrées de ceux qui ont torturé sans pitié Jésus sur la croix et même avant sa crucifixion. Ces énergies négatives, qui émanaient de ses bourreaux et de leurs complices et résultait d'une accumulation de charges psychiques rendues visibles par leurs atrocités, ont été absorbées par la couche de stockage de la Terre et sont revenues avec une force concentrée grâce à la connexion énergétique avec les éléments terrestres. N'oubliez pas que la Terre, votre planète natale, n'oublie aucune atrocité et les stocke sous forme d'énergies négatives libérées. Cela vaut également pour les terribles guerres qui ont été menées à toutes les époques et qui se poursuivent encore aujourd'hui. Les actes de guerre actuels sont également stockés et ne sont donc en aucun cas sans effet. Toutes les vibrations négatives des bellicistes sont réactivées dans les couches mémorielles de la Terre, car elles ne sont pas neutralisées par les forces cosmiques divines, et elles réagissent ainsi avec les 4 éléments de la Terre, causant d'énormes dégâts. Ne sous-estimez pas cela. C'est ce qui s'est passé lors de la crucifixion de Jésus. Deux énergies opposées étaient à l'œuvre : celle du pardon, c'est-à-dire de la transformation et de la neutralisation, et celle des réactions violentes causées par les actes terribles, impitoyables et cruels commis lors de l'exécution de Jésus.

À suivre

Dans l'amour de Dieu